

平成30年

目黒区教育委員会

第22回定例会会議録

(平成30年6月19日開催)

第22回目黒区教育委員会定例会会議録

開催年月日 平成30年6月19日

開催場所 教育委員会室

出席委員	教育委員会教育長	尾崎 富雄
	教育委員会教育長職務代行者	笹尾 敦夫
	教育委員会委員	中山 ひとみ
	教育委員会委員	後藤 幸子
	教育委員会委員	櫻井 道雄

出席職員	教育次長	野口 晃
	教育政策課長	山野井 司
	学校統合推進課長	和田 信之
	学校運営課長	村上 隆章
	学校施設計画課長	鹿戸 健太
	教育指導課長	田中 浩
	教育支援課長	酒井 宏
	統括指導主事	寺尾 千英
	統括指導主事	古舘 秀樹
	生涯学習課長	馬場 和昭
	八雲中央図書館長	増田 武

書記		小野塚 幸隆
		山東 隆博

(議事日程)

日程第1	報告事項	行政手続における特定の個人を識別するための番号の利用等に関する法律の規定に基づく情報連携の拡大について
日程第2	報告事項	生命等にかかわる重大事態発生時対応マニュアル（いじめ問題対策）（たたき台）（修正版）
日程第3	報告事項	教育委員会名義の使用承認状況について
日程第4	報告事項	学校給食使用前食材等の放射性物質検査の結果について

資料配布

- ・平成30年度文教・子ども委員会学校視察日程
- ・医療的ケア児支援関係機関協議会の設置について

(午前9時30分開会)

○教育長 第22回目黒区教育委員会定例会を開会いたします。本日の欠席委員、欠席職員はございません。署名委員は櫻井委員です。

冒頭でありますけれども、昨今、幼児・児童をめぐる大変痛ましい事件・事故が連日のように発生しております。目黒区での児童虐待死事件は、多くの国民の皆さんが怒りと憤りを覚えたところ です。

また、昨日は大阪府を中心に襲った最大震度6弱の地震により、小学校の通学途上の小学校4年生女児が、学校のプール沿いに設置されたブロック塀の崩壊の巻き添えとなり死亡する、大変痛ましい事件が発生しました。

ここに、皆さんとともに謹んで哀悼の意をささげたいと思いま す。一礼をお願いします。

それでは日程第1を議題とします。

(日程第1 行政手続における特定の個人を識別するための番号の利用等に関する法律の規定に基づく情報連携の拡大について(報告事項))

○説明員 (資料により説明)

○教育長 この件についてご質問等はありませんか。  
特にないようですのでこの報告を受けました。  
次に日程第2を議題とします。

(日程第2 生命等にかかわる重大事態発生時対応マニュアル(いじめ問題対策)(たたき台)(修正版)(報告事項))

○説明員 (資料により説明)

○教育長 この件についてご質問等はありませんか。  
○教育長 自殺した原因といじめとの関係を立証することは、遺書等を残していれば明確ですけれども、何も物証がないと難しいところで、葛飾区も相当苦労されたと思います。いじめの重大事態の定義ですが、広くとっているという感じですか。

○説明員 社会通念上のいじめに限らず、法で定められたいじめは、本人が心身の苦痛を感じたものを捉えておりますので、広く、いじめとして捉えていると認識しています。

○教育長            その他ご質問等ございますか。  
                      特にないようですのでこの報告を受けました。  
                      次に日程第3を議題とします。

（日程第3        教育委員会名義の使用承認状況について（報告事項））

○説明員            （資料により説明）  
○教育長            この件についてご質問等ございませんか。  
                      特にないようですのでこの報告を受けました。  
                      次に日程第4を議題とします。

（日程第4        学校給食使用前食材等の放射性物質検査の結果について（報告  
                      事項））

○説明員            （資料により説明）  
○教育長            この件についてご質問等ございませんか。  
                      特にないようですのでこの報告を受けました。

（ 資料配布  
    ・平成30年度文教・子ども委員会学校視察日程  
    ・医療的ケア児支援関係機関協議会の設置について  
）

○教育長            冒頭にお話ししましたが、昨日の大阪府を中心に最大震度6弱  
                      の地震でブロック塀が倒れ、小学校4年生の女児が死亡したこ  
                      を受け、昨日、政府は関係閣僚会議を開き、通学路などのブロ  
                      ック塀の安全対策を協議するとともに、災害が発生した際の学校  
                      の安全対策に万全を期すように指示があったという報道がな  
                      されております。これに先立ち、官房長官は文部科学省に  
                      安全点検を行うよう指示したという発言があったと報道がさ  
                      れております。  
                      本区におきましては、各施設の日常点検については、既に専  
                      門家に委託をいたしておりますけれども、教育委員会といた  
                      しましても、昨日の動きを受け、既に初動は行っております  
                      けれども、国の通知を待つまでもなく、できるだけ速やかに、  
                      学校施設を中心に、教育機関の施設のブロック塀の安全点  
                      検等について、目視が中心になるかと思っておりますけ  
                      れども、できるだけ速やかにお願いしたいと思  
                      います。

以上で、本日の定例会を閉会します。

(午前9時55分閉会)